



COMPAÑEROS DEL SERVICIO DE FARMACIA LLEVARON AMOR Y ALEGRÍA A PACIENTES DE PEDIATRÍA HOSPITALIZACIÓN DE NUESTRO HOSPITAL.

La navidad es momento de dar muestras de amor

Por: Oficina de Comunicaciones

La navidad es una fecha esperada por todos, de mayor valor para los niños, quienes esperan con gran ilusión el regalo que los hará sonreír; en ese sentido colaboradores del servicio de farmacia, liderados por su jefa la Q.F. Olivia Vásquez, hicieron entrega de juguetes a los niños hospitalizados en pediatría; sin lugar a dudas la alegría de los niños es indescriptible, así como de cada uno de los trabajadores quienes con mucho amor han reunido regalos para nuestros pequeños, haciendo de éste un momento divertido e inolvidable para los menores hospitalizados.

Nota completa en: <https://www.facebook.com/HospitalRegionalDocenteCajamarca/>